
2019 年是区人民医院建院
100周年袁 为传承百年人文精神袁
真实记录百年变迁袁医院启动叶金
坛区人民医院院志曳 编纂工作袁现
征集院志资料如下院

一尧征集内容
征集范围院 有关区人民医院

渊1919年要2019年冤发展期间的重
要尧重大事件袁如医事活动尧农村巡
回医疗尧援外医疗尧抗震救灾尧援藏
医疗队尧科室创建尧科技成果尧对外
交往尧学术活动等及工作尧学习尧生
活尧文化活动的历史文字渊含报纸尧

杂志冤尧文物尧照片等均可提供遥 供
医院修志尧制作画册和展览使用遥

征集对象院凡在本医院工作过
的历任领导尧医院职工以及职工家
属和社会各界人士遥

二尧资料征集要求及方式
历史文字尧文物尧照片征集袁从

即日起院志办开始接收各种资料袁
截止时间 2018年 6月 30日遥 渊征
集补遗可延至 2018 年 12 月底冤遥
照片均用数码电子版袁 尺寸不限遥
原胶片的照片袁可翻拍成数码电子
版照片遥如不能翻拍的可交院志办

公室负责扫描尧翻拍袁统一登记保
管袁使用结束后归还物主遥 院志办
地址院行政楼五楼袁联系人院韩卫
芳曰电话院15051905236遥 具体事宜
联系电话院0519-82887201遥

若资料不便送达院志办袁 可
发电子邮件至 院 675027862@qq.
com袁 邮件中请注明提供者详细
资料袁 包括姓名尧 性别尧 出生年
月日尧 联系电话尧 现工作单位尧
住址尧 现任职务职称尧 曾在本院
工作的部门或科室及工作时间和
担任职务等内容遥

区人民医院征集院志资料公告

近日袁 国土妈妈爱护团邀请
医护人员向小朋友传授急救知
识袁 此次活动由国土妈妈爱护团
与小红妈护蕾吧联合推出遥

意外伤害发生时袁 如果在事
故现场袁 伤病者本人或第一目击
者能够运用现场救护知识和技
能袁对猝死者和外伤者实施抢救袁
能大大降低死亡遥 此次应急救护
训练旨在通过理论与实践相结
合袁 提高小朋友们的自救与互救
能力遥

蒋建君 王 舒 文/摄

本报讯 2017 年袁 常州朗
博密封科技股份有限公司在上海
证券交易所正式挂牌上市袁 这家
小而精企业的上市袁 唤醒了全区
企业走资本市场道路的意识遥

2011年袁 亿晶光电科技股
份有限公司 A 股重组正式在上
海证券交易所上市袁成为全国当
时唯一在上海 A股上市的纯太
阳能电池组件生产企业遥
引资本市场活水袁 实现新的

跨越发展袁 金坛企业正在书写神
奇袁一号农场尧正信广电尧久诺建
材陆续在新三板挂牌遥截至目前袁
我区有上市企业 4家袁 其中 3家
主板尧1家创业板袁新三板挂牌 11
家袁省股交市场挂牌 18家遥
暖心政策助力企业轻松上路

野作为知识密集尧技术密集和
资金密集型产业袁 坚定走资本市

场道路才能焕发新的生机遥冶唐龙
电子科技负责人万宏伟表示袁野唐
龙电子全面理顺了企业发展脉
络袁计划 12月份迈进新三板遥 冶

近年来袁 我区制订出台了
叶关于加快企业股改上市的若干
意见曳袁吸收先进地区的好做法尧
好经验袁凡涉及股改问题袁企业
就享受野绿色通道冶袁优先办理立
项尧环评尧能评等手续袁优先享受
政策奖励遥在鼓励企业改制设立
股份有限公司尧鼓励企业上市融
资和并购重组等方面袁叶意见曳有
重要创新和突破遥

区政府金融办主任陈兴龙
表示袁根据叶关于加快企业股改
上市的若干意见曳袁 企业只要是
股改袁已经与中介尧券商尧会计事
务所签订了协议袁并且实质性付
款袁政府就奖励 200 万元曰在股

改过程中袁 企业会形成一些税
收袁 税收只要地方留成部分袁
其余全额返还给企业曰 如果企
业在股改结束以后报省证监局
受理了袁 再奖励 50万元袁 报证
监会袁 再奖励 150 万元袁 最后
挂牌上市了袁 再奖 150 万元遥
和其他地区有所不同的是袁 金
坛的奖励是分阶段进行的袁 这
样更能满足企业在股改上市过
程中对资金的需求遥

奖励措施积极到位袁真金白
银落地有声袁许多企业股市上市
的积极性正在迸发遥
上市为企业插上腾飞的翅膀
观念一变天地宽袁企业与资

本市场合作意识的觉醒更直接
来自于已上市企业的惊人变化遥

常州朗博密封科技股份有
限公司成立于 2005年袁 是一家

研发尧 生产和销售各类精密橡
胶密封件的高新技术企业 遥
野上市以来袁 企业管理尧 品牌建
设都有了较大提升遥冶 董事长戚
建国表示袁 野上市更有利于企
业拓宽融资渠道袁 做大做强遥
今年袁 朗博科技将在技术提升尧
人才储备尧 自动化智能化制造
方面加大投入遥 在技术研发上袁
搭建同行业中一流的试验技术
中心袁 在橡胶材料尧 橡胶制品
领域深入钻研袁 与相关大专院
校合作袁 从基础材料的研究到
橡胶制品的开发袁 建立全方位

的研发平台袁 力争站在橡胶制
品的技术前沿曰 在自动化提升
上袁 利用现有的优势资源袁 大
力引进先进的生产技术和方式袁
以自动化的制造装备袁 重新定
位生产制造过程袁 进一步摆脱
以往传统依赖人力的模式曰 在
智能化方面袁 规划打造以中国
制造 2025 为目标的生产方式袁
建设高端的橡胶密封制品制造
基地袁 提升中国的橡胶密封技
术袁 不断赶超世界先进水平袁
为市场提供更多尧 更优质的产
品遥 (下转第二版冤

引资本市场活水 润实体经济百花
———我区积极推动企业走挂牌上市之路
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本报讯 在解放思想大讨论活动中袁开
发区围绕事关长远发展的重点难点问题进行
了集中讨论袁 区领导刘小平尧 卢建新参加活
动遥

与会人员就当前两个加快面临的形势尧
存在的问题和最新的要求进行梳理分析遥 大
家一致认为袁 事关开发区长远发展的重点难
点问题就是野如何招引高质量项目袁支撑开发
区和金坛高质量发展和高速度增长冶遥 开发区
要积极顺应高质量发展新要求袁 主动适应要
素资源制约日益突出的现状袁 坚持 野三新一
特冶产业链招商袁从进一步加强项目研判尧科
学释放资源尧强化招商队伍建设尧密切部门配
合等方面入手袁招引占用资源少尧经济贡献大
的高质量项目遥 要提高项目引进的标准和门
槛袁强化招引高质量项目的定力和耐力袁合理
释放要素资源袁 坚持要素资源重点向亩均税
收大尧品牌影响大尧开票贡献大尧投资体量大
的项目以及高科技项目倾斜遥

区文联在解放思想大讨论活动中袁 制定
了八个方面的目标院 一是要加强党对文艺工
作的领导袁在把握方向尧政治引领上要有新作
为曰二是要加强文联机关作风建设袁在联络尧
协调尧服务尧指导尧管理工作上要有新提高曰三
是要加强文艺干部尧文艺家队伍建设袁在文艺
人才的选拔培养尧 发挥主力军作用上要有新
举措曰四是要加强文艺精品创作袁在作品创作
的组织化程度上要有新突破曰 五是要加强与
相关产业尧部门尧板块的合作袁在围绕全区中
心工作尧服务发展上要有新拓展曰六是要加强
城乡联动袁 在文化惠民服务工作上要有新亮
点曰七是要加强重点文艺活动的策划尧组织尧
宣传力度袁 在专业文艺展演活动上要有新成
效曰八是要加强对外文化交流袁提升金坛知名
度尧美誉度袁当好金坛文化大使袁在开展与外
省市文艺交流活动上取得新进展遥

臧风华 孙婷
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编者按院走资本市场道路袁加快推进股改上市袁是企业优化融资渠道尧增强发展驱动力的最佳途径袁也是企业加快动
能转换尧实现高质量发展的长远之计遥从本期起袁本报将连续刊登对我区上市企业和拟上市企业的报道袁展示我区对做强
做大企业和产业的坚定决心和信心遥

本报讯 6月 9日袁 常州市
民营企业家队伍建设野百千万工
程冶金坛班开班袁同时袁区总商会
企业家学院成立揭牌袁400多位
企业家与高级管理人员参加了
由上海交大安泰经管学院 EE课
程教授尧著名领导力课程专家陈

志云作的叶互联网环境下的柔性
领导力曳课程培训遥

为进一步提升我区企业家
发展能力袁 培育具有创新思维尧
国际视野和综合能力的本土企
业家队伍袁区工商联渊总商会冤以
常州市民营企业家队伍建设野百

千万工程冶为契机袁成立金坛区
总商会企业家学院袁聘请南京理
工大学教授尧博生师导师尧区企
业发展研究会会长徐宏斌担任
学院院长遥区总商会企业家学院
成立后袁将紧贴企业发展和创新
驱动的困境和痛点袁搭建野智慧
平台冶袁进一步拓展企业视野尧明
确方向尧锤炼素质尧提升能力袁为
推动金坛实现高质量发展尧高速
度增长袁建设野江苏高质量发展
综合试验区冶凝聚智慧和力量遥

(下转第二版冤

紧扣常州市民营企业家队伍建设“百千万工程”———

区总商会企业家学院成立


